

OVACIONES

MIÉRCOLES 19 DE JULIO DE 2017 | NUMERO 24546 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

MODERNIZACION



Enrique Peña Nieto recibió en Los Pinos a integrantes del Partido Popular Europeo. Apoyo a la modernización del Acuerdo Global entre México y la Unión Europea. Ver página 2

México es octavo en turismo: OMT

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto destacó que luego de que México escaló al octavo lugar en la clasificación de llegada de turistas internacionales, el país se consolida como una potencia turística mundial. Este martes, la Organización Mundial de Turismo (OMT) informó que al cierre del año pasado se registró el arribo de 35 millones de turistas internacionales a México, lo que le permitió al país pasar del noveno al octavo sitio.

"México lo logra de nuevo: la @UNWTO anunció que subimos del 9º al 8º país más visitado del mundo, con 35 millones de turistas en 2016", publicó en su cuenta

de Twitter @EPN.

Además indicó que: "También subimos del 16º al 14º en ingresos por turismo. Lo que se refleja en un mayor desarrollo, empleos y mejores salarios en este sector".

"Estos datos consolidan a México como una potencia turística global. Felicidades a todos los integrantes del sector que lo hicieron posible", escribió en la red social.

En tanto, la Secretaría de Turismo (Sectur) informó que México escaló al octavo lugar en la clasificación de llegada de turistas internacionales, dentro del ranking 2016 de la Organización Mundial de Turismo (OMT). Ver página 2

Coahuila: Anaya sí podría participar

POR PATRICIA RAMIREZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) ajustó las cifras de rebase de topes de gastos de campaña en las elecciones de Coahuila y determinó que el candidato del PAN no habría rebasado esos límites por más de 5 por ciento, por lo que, en caso de que sean anulados los comicios, podría participar en unas elecciones extraordinarias.

El organismo electoral detalló que de una primera revisión a los engroses de los dictámenes respectivo, la Unidad Técnica de Fiscalización (UTF) ha detectado que, en el estado de Coahuila, la coalición Por un Coahuila Seguro, encabezada por Miguel Ángel Riquelme, rebasó el tope de gastos de campaña

por 7.86 por ciento, mientras que en la coalición Alianza Ciudadana por Coahuila, abanderada por Guillermo Anaya, el rebase fue equivalente al 4.56 por ciento.

La cifra determinada como tope de gasto de campaña por el Organismo Público Local Electoral del estado fue de 19 millones 242 mil 478.57 pesos.

No obstante, los consejeros electorales señalaron que los montos podrían ser modificados a partir de la revisión de los engroses mencionados, además de que, derivado de la determinación de un procedimiento oficioso, se revisarán todos los gastos relacionados con el pago a representantes de casilla. Ver página 2

Profesora de kínder abusa de 11 niños

GUADALAJARA.- La Secretaría de Educación en Jalisco informó que la madrugada de este martes fue detenida una maestra acusada de presunto abuso sexual y será presentada ante un juez para que determine su culpabilidad o inocencia.

La señalada fue identificada por la Fiscalía General como Ana "N", a quien buscan fincar cargos por al menos once casos de abuso sexual infantil agravado.

Añadió que hay cero tolerancia para conductas de abuso en los planteles y en la Secretaría de Educación se tiene la encomienda superior de

hacer que los niños de Jalisco vivan en paz y armonía dentro de las escuelas y que sean preparados para la vida en un marco de absoluto respeto.

La dependencia agregó que se trabaja en conjunto con el fiscal general del estado, Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, en el caso del posible abuso sexual en contra de 11 infantes del Jardín de Niños "Juan Ruiz Cabañas y Crespo", en el municipio de Chapala, al dar todos y cada uno de los elementos que se pidieron para fortalecer la carpeta de investigación 1651/2017. Ver página 6

PGR acredita sólo 38.5 de 438 millones de pesos

Gana Javier Duarte primeros rounds

Debido proceso ordena no exhibir identidad de presunto culpable

POR URBANO BARRERA

Javier Duarte de Ochoa ganó los tres primeros rounds tanto al gobierno federal como al de Veracruz.

Al ex gobernador sólo le fueron acreditados desvíos por 38.5 millones de pesos, de los 439 que en principio se le atribuían, debido a una mala preparación de la exposición por parte de los tres agentes del Ministerio Público Federal (MPF).

Pedro Guevara, Martha Esthela Ramos y Nely Nabor no fueron capaces de responder, siquiera, a las preguntas que Duarte de Ochoa y su equipo de abogados plantearon en un afán por demostrar su inocencia.

Los funcionarios de la Procuraduría General de la República (PGR) hicieron una pobre argumentación de los delitos presuntamente cometidos y hasta el juez, Gerardo Moreno García, les hizo un llamado de atención.

Los 38.5 millones de pesos equivalen a 8.7 por ciento de los 439 millones de pesos de recursos federales presuntamente desviados por Duarte de la Secretaría de Educación veracruzana para la adquisición de joyas, inmuebles y diversos artículos, que los agentes no pudieron argumentar.

Duarte de Ochoa es acusado de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita, conocido como lavado de dinero.

La audiencia por lavado de dinero y delincuencia organizada



XALAPA, Veracruz.- La Red de Periodistas pide que se investiguen las muertes de compañeros, durante el gobierno de Javier Duarte.

Narro: debe comprobar 650 mdp

El secretario de Salud, José Narro Robles, dijo que hay 23 denuncias penales abiertas en contra del gobierno de Veracruz, durante la gestión de Javier Duarte, por el presunto desvío de más de 650 millones de pesos que le fueron otorgados para diversos programas sanitarios.

En entrevista, luego de participar en la ceremonia del primer aniversario del programa Trato

para un buen trato del ISSSTE, señaló que las denuncias se presentaron ante la Procuraduría General de la República (PGR), la cual está realizando las investigaciones correspondientes.

"Son 23 denuncias penales por no comprobar gastos por una cantidad superior a los 650 millones de pesos, y seguimos haciendo las indagaciones... Hay procesos respecto de la falta de cumplimiento

del gobierno de Veracruz durante la gestión de Javier Duarte", indicó.

El funcionario federal manifestó que cuando hay desvío de recursos, es una situación que molesta y le duele a la población, y más cuando se trata del gasto destinado a la salud. "Esto es más duro, más sensible y provoca, por su puesto, más molestia, más encono, y por supuesto con absoluta razón". Ver página 3

se reanuda el próximo sábado en el Reclusorio Preventivo Norte.

En lo estatal, el Poder Judicial dio ayer un revés a Veracruz, al otorgar un amparo al ex mandatario contra dos órdenes de aprehensión por abuso de autoridad e incumplimiento del deber público.

La Fiscalía General de Justicia de Veracruz informó que los dos cargos están asentados en las causas penales

38/2017 y 56/2017. Ambos del fuero común.

En el caso del fuero común, el juez de control del Juzgado de Proceso y Procedimiento Penal Oral del Distrito XI Judicial de Xalapa, Veracruz, fue quien libró las órdenes de aprehensión.

No obstante, ayer Sandra Leticia Robledo Magaña, juez Primero de Distrito de Amparo en Materia

Penal en la Ciudad de México, otorgó la suspensión provisional al ex servidor público y le impuso una garantía de seis mil pesos.

La impartidora de justicia fijó para el próximo 3 de agosto la celebración de la audiencia constitucional, en donde otorgará la suspensión definitiva de amparo o se le revocará. Ver página 3

En Italia, Yarrington se dice preso político

FLORENCIA, Italia.- El exgobernador del estado mexicano de Tamaulipas, Tomás Yarrington, insistió hoy en su inocencia y dijo ser un perseguido político, durante una audiencia ante la Corte de Apelación de Florencia que debe

decidir sobre los pedidos de extradición presentados en su contra por México y Estados Unidos.

Yarrington compareció en una sesión a puertas cerradas en el aula 32 del Tribunal de Apelación florentino, encargado de decidir exclu-

sivamente sobre las dos solicitudes de extradición que pesan contra el exgobernador por presuntos delitos relacionados con el narcotráfico.

"El señor Yarrington estuvo presente, declaró su inocencia, dijo confiar mucho en la justicia italiana

y subrayó que esta ha sido su primera oportunidad para demostrar su inocencia. También aseguró que las acusaciones en su contra obedecen a intereses políticos", declaró a Notimex su abogado, Luca Marafioti. Ver página 3

REFUGIO CANINO



Atención, cuidado y adopción de perros hallados en el Metro. Es en la estación Santa Anita. Ver página 8

VENTANA

Como dicen los millennials: -Obvi, también inocente.

ALEMANIA

Revelan casos de abusos a 500 niños en Iglesia

Página 5

STANDARD&POORS

Mejoran perspectiva crediticia del país

Página 4

CONDUSEF

Incrementan los fraudes en primer trimestre

Página 4

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6

ASI ES EL DERECHO

Elfego Bautista

Página 7